

NEWS

Irjen Kemenkumham berkunjung ke Lapas Batang Menilai perkembangan Agama

David Fernanda Putra - KUDUS.NEWS.OR.ID

Jul 26, 2023 - 09:24



Dok. Humas Rutan Kudus

Batang - Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan HAM Razilu melakukan kunjungan kerja ke Rutan Kelas IIB Batang, Selasa (25/07). Mantan Kepala Divisi Administrasi Kemenkumham Jawa Tengah ini menjelaskan, kegiatan tersebut merupakan rutinitas yang bisa dilakukannya.

"Ini rangkaian kunjungan kerja yang ke-12. Ya 12 provinsi, bukan 12 Lapas. Lapas sudah banyak. Dari Januari 2023 sampai sekarang," ujarnya kepada media.

Sesampainya di Jawa Tengah juga termasuk tugas lain, yakni masuk program unggulan salah satu lembaga inspeksi.

"Itu disebut gerbang transisi (gerakan kesadaran, inspirasi dan motivasi) di semua tingkatan di Indonesia," jelasnya.

Razilu diharapkan dapat menyampaikan program ini besok kepada seluruh kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kementerian Hukum dan HAM di Jawa Tengah.

Selama di Lapas Batang, Irjen melakukan sejumlah kegiatan, antara lain menandatangani pesan yang dikirim oleh 10 Irjen.

"Kedua, melihat pelaksanaan tugas pokok dan kegiatan di sini. Kemudian kita akan mengunjungi dapur, bengkel, poliklinik dll." kata Razilu.

"Pada saat yang sama, mereka biasanya bertemu dengan para WBP secara langsung. Karena tujuan pembinaan di Lapas adalah untuk menjadikan mereka manusia seutuhnya, itulah intinya," lanjutnya.

Berdasarkan pantauan sementara, Irjen menilai pengelolaan Lapas Batang sangat baik. "Alhamdulillah kepemimpinannya sangat baik. Di sini mereka bekerja sama dengan pesantren. Jadi di sini ada kepemimpinan agama, di mana mereka diajari fikih," kata Razilu.

"Kami berharap mereka menjadi orang-orang yang ketika keluar akan lebih baik lagi dari orang-orang di sana, karena mereka memiliki program yang sangat terstruktur," imbuhnya.

Didampingi Inspektur IV Bambang Setyabudi, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor dan Kadiv Pemasyarakatan Supriyanto, Razilu melanjutkan kegiatannya dengan memberikan tausiyah kepada WBP Lapas Batang. Tampak pula Kepala Lapas Batang Rindra Wardhana bersama pimpinan UPT di Eks Karesidenan Pekalongan.